



La fouille d'une nécropole médiévale à Frépillon

Par Cyrille Ben Kaddour et Anaïs Lebrun, archéologues (Evéha - bureau d'études archéologiques).

Une fouille préventive réalisée par le bureau d'études archéologiques Evéha a eu lieu de mars à juillet 2015 à Frépillon à la ZAC des Epineaux. Menée sur 4,5 hectares, elle a révélé une importante occupation s'étendant du I^{er} s. au XII^e s. ap. J.-C.

Les vestiges antiques et médiévaux (environ 2 700) sont de plusieurs natures : sépultures mais également caves, bâtiments fondés en pierre et sur poteaux, fosses, silos, fonds de cabanes, fours domestiques, carrière, fosses d'extractions, puits, etc. A l'occasion de cette conférence, nous découvrirons en quoi ils présentent un fort intérêt pour la connaissance de l'occupation du territoire à ces périodes.



De gauche à droite : cave antique, vue aérienne de l'enclos et sépulture.
© Evéha.

Le mercredi 22 mars 2017 à 14h30

Aux Archives départementales du Val-d'Oise

3, avenue de La Palette - Pontoise
95011 Cergy-Pontoise Cedex

Pré-inscription obligatoire sur le site internet des Archives départementales

Ou <http://archives.valdoise.fr/> > Je découvre les archives > Offre culturelle : demande d'inscription à une conférence.

Places limitées et réservées aux seules personnes munies de leur confirmation d'inscription.
Merci de prévenir en cas de désistement.